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■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の日の日の日の日程程程程    

 

平 成２５年９月１８日（水） 本 会 議 場 
 

 

 

 

 

■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の順の順の順の順序序序序    

 

順番 委員番号 委     員    名 頁 

１１１１    １８ 番 齋齋齋齋    藤藤藤藤    光光光光    司司司司    委 員 １ 

２２２２    １１ 番 土土土土    田田田田    祐祐祐祐    輝輝輝輝    委 員 ２ 
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１．【１８番 齋 藤 光 司 委員】 

 

１．産地収益力向上推進事業について 

１） 毎年、かなりの金額が積み重ねられてきたわけだが、地域で一向にその実感がわか

ない。どう分析をしているか。 

 

 

 

 

２） 新規就農者、若年就農者の仲間づくり等のソフト面の支援はどうなされているのか。 

 

 

 

 

 

２．食のまちづくり事業について 

１） テストマーケティングの結果と課題、これからの事業展開についてうかがう。また 

費用対効果についての自己分析は。 

 

 

 

 

２） 食育についての考え方、進め方は。また、市内小中学校の食育教育への支援はどう 

なっているか。 
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２．【１１番 土 田 祐 輝 委員】 

 

１．再び空き校舎の民間活用を問う 

１） 普通財産の貸付料算定基準では高すぎる。 

   空き校舎の民間活用を図るなら、特例条項を加えるべきではないか。 

 

 

 

 

２） 民間への譲渡、貸付には消極的な印象を受ける。 

      空き校舎解体を急がなければならない理由は何か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


